

# EXCELSIOR

## Medidas Urgentes Piden en Argentina; el Mundial ha Frenado la Producción

Por GRAZIANO PASCALE, enviado de EXCELSIOR de la "virtual paralización de la producción en toda Argentina".

BUENOS AIRES, 2 de junio.—Los dirigentes de la banca, comercio e industria, así como las agrupaciones de pequeños y medianos comercios del país, recomendaron hoy "flexibilizar los horarios de trabajo y respetar las expectativas populares, durante el desarrollo del Mundial de Fútbol, pero sin detener la producción".

Alberico Miglio, vocero oficial de la Asociación de Dirigentes de Personal en Argentina, informó lo anterior en vista —advirtió—

Miglio reveló que se ha recomendado a todas las fuentes de trabajo y producción del país que "den permisos, cambien horarios o adelanten las vacaciones a sus empleados u obreros", ya que el ausentismo se ha incrementado y el problema mayor lo están afrontando las industrias con procesos productivos continuos y para el sector comercial.

Aspecto muy importante en el marco de recomendaciones —aseveró Miglio—

SIGUE EN LA PAGINA ONCE

Sigue de la Página Seis

es el de que los patrones, en horas de trabajo intenso, sobre todo en factorías, prohíban definitivamente televisores o radios portátiles, puesto que esto puede llegar a provocar graves y lamentables accidentes de trabajo.

Hoy y ayer —con la ceremonia de inauguración del Mundial de Fútbol— han sido los días en que más se incrementó el ausentismo en los centros de trabajo. Pero, precisó Miglio, "hoy se replanteó en toda su intensidad el problema del ausentismo".

Ayer, en efecto, el gobierno argentino lo decretó como día de descanso obligatorio, pero hoy, fábricas, comercios, industrias, escuelas, comenzaron a quedar desiertas, horas antes del inicio del primer partido del equipo nacional.

Y ante el anuncio de la Asociación de Dirigentes de Personal, para mañana mu-

chas de las empresas han todo el desarrollo del Mundial de Fútbol, pero —aclararon— "únicamente en los

días en que juegue el seleccionado local".

Lo anterior —dijeron algunos propietarios de comercios y fábricas— en la inteligencia de que algunos negocios sí recuperarán el tiempo perdido, "pero otras no".

## EL SOL DE MÉXICO

### Lágrimas de Alegría por la Ausencia de Violencia

MAR DEL PLATA, Argentina, 2 de junio (OEM).— Tras hablar emocionado el presidente Videla, los aficionados, las edecanes y los jefes de prensa que estaban pegados al televisor en esta ciudad; lloraron de alegría por ver que se iniciaba un torneo universal que siempre estuvo amenazado y boicoteado.

Con lágrimas en los ojos, los ciudadanos argentinos decían: "Gracias a Dios se hizo este mundial... Y ahora deseamos que el mundo tenga otra imagen de nuestro pueblo, no es justo como nos han puesto en el extranjero".

"Aquí no hay más bombas ni monotoneros. Todos estamos con el presidente Videla porque es un hombre que supo aguantar los momentos difíciles para cumplir con esta importante misión, en la cual todos nos sentimos orgullosos... Viva Argentina".

Algunas señoras no soportaron la emoción de ver las tablas gimnásticas, los globos, las palomas que iniciaban la gran fiesta del fútbol y pedían a los periodistas extranjeros que "por favor, digan ustedes que en Argentina vivimos en paz y somos capaces de entregar buenas cuantas de un campeonato del mundo".

Eduardo Enrique Rueda del departamento de vigilancia de la sala de

prensa, apuntó: "Argentina difícilmente ganará en lo económico y tal vez en lo deportivo no seamos campeones, pero vamos a convencer al mundo con este evento".

José Marcos, director de relaciones públicas del diario La Capital y responsable del sector de prensa en el hotel Provincial, muy emocionado dijo al reportero a de la OEM que: "Estamos seguros, de cumplir con este enorme compromiso, como ciudadanos argentinos vamos a realizar nuestro mejor esfuerzo para que sea un éxito".

Por su parte, Oscar Andrés Barrientos, funcionario de la subsección en Mar del Plata, apuntó: "gracias a este mundial, nos reencontramos todos los argentinos sin distinción de credos, razas o religiones. Aquí trabajamos por una misma causa. Ya sea el empleado, el hombre público, el taxista y cualquier profesional por cumplir con un compromiso ante el mundo entero".

El contador Elgard Eddie Roberto, el contó con los puntos de vista antes expuestos mientras en las calles de la ciudad, no había una alma.

Todos en los televisores esperaban ver cristalizado un sueño: el Campeonato Mundial de Fútbol. Y vaya si lo han logrado.